

PLOUAY – MORBIHAN

Bonjour !

Souhaitant rapprocher mon lieu d'exercice de mon lieu de vie, je suis à la recherche de quelqu'un pour reprendre mon cabinet et le suivi de mes patients dans une maison de santé à Plouay, dans le Morbihan, à une vingtaine de minutes de Lorient. Les locaux sont récents (2016), le bureau très bien exposé et lumineux, le cadre de travail est donc agréable !

La maison de santé est composée de plusieurs professions médicales et paramédicales (médecins, kinés, infirmières, psychomotricien, ergothérapeute etc...) ainsi que de deux autres orthophonistes !

La patientèle est agréable et variée (LO, LE, neuro, syndromes génétiques, cognition mathématique...). J'ai actuellement entre 65 et 69 rendez-vous répartis sur 4 jours.

Il est possible de s'engager dans un travail d'équipe pluridisciplinaire par le biais d'une SISA.

Je souhaite déménager courant juillet 2020, n'hésitez pas à me contacter pour plus de renseignements :

07 68 28 08 97 ou alexandra.adde@gmail.com

Les jeunes diplômé(e)s sont les bienvenu(e)s, l'ambiance est super et on est bien entouré !

Au plaisir de se rencontrer,

Alexandra ADDE

